



9 Pièces

496 m<sup>2</sup>

Réf. 2439Vmr

4 450 000 €

AGENCE EUROPEA  
SINCE 1977 HYMSON GROUPE

LUXURY REAL ESTATE

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Positionnée sur Mougins au sein d'un secteur ultra résidentiel, à proximité de Cannes, du port de Mandelieu ainsi que du Golf du Royal Mougins et du « Old Course » de Mandelieu, belle et élégante bastide entièrement restaurée de 438 m<sup>2</sup> habitable superbement implantée sur son vaste terrain arboré de plus d'un hectare, agrémenté d'un bel espace piscine et pool house. REZ-DE-CHAUSEE :- Hall- Cave à vins- Toilettes invités- Buanderie- Séjour / salle à manger / salon cinéma- Cuisine ETAGE :- Salle de Fitness- Chambre de Maître- 2 chambres en suite- 2 chambres- Salle de bains

Positioned in Mougins in an ultra residential area, close to Cannes, the port of Mandelieu as well as the Royal Mougins Golf Course and the Old Course of Mandelieu, beautiful and elegant fully restored bastide of 438sqm of living space superbly located on its vast grounds planted with mature trees of more than one hectare, decorated with a beautiful swimming pool area and pool house. Ground floor:- lobby- wine cellar- bathroom- laundry room- living room / dining room / cinema lounge- kitchen 1st floor:- fitness room- master bedroom- 2 en-suite bedrooms- 2 bedrooms- bathroom

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

